



## COMMUNIQUÉ

---

DIFFUSION IMMÉDIATE

24 février 2016

### **LES PARLEMENTAIRES CANADIENS PRENNENT PART À LA RÉUNION D'HIVER DES GOUVERNEURS AMÉRICAINS**

Du 19 au 22 février 2016, une délégation dirigée par la coprésidente de la Section canadienne du Groupe interparlementaire (GIP) Canada-États-Unis, la sénatrice Janis Johnson, a pris part à la réunion d'hiver de la National Governors Association (NGA), à Washington. Les autres délégués étaient le sénateur Wilfred Moore, c.r., vice-président, M. John Brassard, député, et M. Randeep Sarai, député.

« Cette rencontre de la NGA s'est avérée une occasion idéale pour nous de discuter avec les gouverneurs d'une multitude de dossiers importants pour le Canada et les États-Unis et, plus particulièrement, pour leur État respectif. Mes collègues et moi-même accordons beaucoup de valeur à la relation que nous avons bâtie avec les gouverneurs au fil des années, et nous avons toujours hâte de rencontrer les nouveaux gouverneurs », a déclaré la sénatrice Johnson.

« Comme c'est toujours le cas, les séances plénières et en comité présentaient des conférenciers chevronnés, et les nouvelles connaissances acquises nous aideront dans notre travail de législateurs. D'un point de vue canadien, les séances les plus utiles portaient sur la croissance économique, l'emploi et la conservation et la gestion des ressources. Pour cette dernière, la secrétaire du ministère de l'Intérieur, Sally Jewell, a énoncé plusieurs considérations importantes qui guideront sûrement ma réflexion sur les questions environnementales et connexes », a conclu la sénatrice Johnson.

Fondée il y a plus d'un siècle lorsque le président Theodore Roosevelt a réuni les gouverneurs des États pour discuter des ressources du pays, la NGA représente les gouverneurs des 50 états et trois territoires américains de même que ceux des deux États libres associés aux États-Unis. Elle agit aussi à titre d'organisme de politique publique et représente les gouverneurs au Capitole et auprès de l'Administration

américaine relativement aux questions fédérales qui les concernent. Aussi, elle élabore et applique des solutions à certaines questions de politique publique.

Le thème pour les activités de la NGA en 2016 – y compris pour les réunions d’hiver et d’été – est : « États : Trouver des solutions, améliorer la qualité de vie ». Cette initiative a été choisie par le président de la NGA, le gouverneur de l’Utah, Gary Herbert.

Soulignons que les points de vue exprimés dans le présent communiqué sont propres à la Section canadienne du GIP Canada-États-Unis et qu’ils ne reflètent pas nécessairement ceux de nos homologues américains.

Le Groupe interparlementaire Canada-États-Unis a pour objectifs de trouver des points de convergence entre les politiques nationales respectives, d’amorcer un dialogue sur ces points, d’encourager l’échange d’informations et d’aider les législateurs à mieux comprendre nos préoccupations communes. Vous trouverez d’autres renseignements sur le Groupe à [www.parl.gc.ca/ia/us](http://www.parl.gc.ca/ia/us).

-30-

**Pour de plus amples renseignements :**

L’honorable Janis Johnson, sénatrice, coprésidente  
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis – 613-943-1430

L’honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident - 613-992-2406  
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis

M<sup>me</sup> Miriam Burke, secrétaire d’association  
Groupe interparlementaire Canada-États-Unis – 613-944-4238